



## Proyecto de \$1.063 millones beneficiará a estudiantes de Escuela Caleta San Marcos

Con una mayoría de 14 votos, el Consejo Regional de Tarapacá aprobó la entrega de \$1.063 millones para obras de conservación en la Escuela San Marcos, administrada por el SLEP Iquique. Estos recursos que forman parte de un proyecto impulsado por el Gobierno Regional a través del Centro Acelerador de Proyectos Tara-Paka.

El proyecto abarcará una reparación integral de la infraestructura del establecimiento del borde costero, que incluirá la mejora de la pintura tanto interior como exterior, así como la rehabilitación de los servicios higiénicos, pisos, patios, canchas, pasillos y salas. Además, se trabajará en los ductos e instalaciones, en la reparación de cubiertas y zonas de sombra, actualizar el sistema eléctrico, habilitar nuevos espacios interiores y optimizar las áreas verdes.

“Este Gobierno Regional seguirá impulsando iniciativas que beneficien a todas y todos los niños de la región, tanto

**La iniciativa de conservación es parte del Plan de Infraestructura Educativa, impulsado por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, en una alianza con el Gobierno Regional, a través de su aceleradora de proyectos Tara-Paka y de la Seremi de Educación.**



a las grandes comunidades educativas, como también de las localidades más pequeñas y alejadas. Seguiremos trabajando con nuestro Equipo Gore, el SLEP y Tara-Paka para que podamos levantar más infraestructura en Iquique y el Borde Costero”, indicó el gobernador regional, José Miguel Carvajal.

Asimismo, el director ejecutivo

del SLEP Iquique, Najle Majluf, señaló que, “soy un agradecido de la gestión del Gobierno Regional y su Consejo, porque han cumplido su promesa, ya que gracias a este gran apoyo hoy podemos decir que somos uno de los pocos SLEP en Chile que ha tenido estos niveles de avance en infraestructura y esto no habría sido posible sin la colaboración de nuestro gobernador, del

Consejo Regional, la DIPLAD, de los equipos de trabajo de Tara-Paka, la seremi de Educación y nuestro equipo del SLEP. Estoy convencido de que vamos a seguir avanzando a pasos agigantados y no me cabe duda de que van a llegar muchas más buenas noticias durante el 2025”.

Por su parte, la directora de la Escuela Caleta San Marcos,

Mónica Cabezas Castillo, agregó: “Como establecimiento educacional y sobre todo como parte de la comunidad de la Caleta San Marcos, agradecemos profundamente esta alianza, considerando que es un gran impulso e incentivo para fortalecer nuestro proyecto educativo, que irá sin lugar a duda a la mejora en todo sentido. Esto es un anhelo que por mucho tiempo hemos venido conversando con nuestro centro de padres, con los funcionarios del establecimiento y los estudiantes; y hoy ya se está haciendo realidad por eso nuestra alegría es infinita”.

Esta iniciativa beneficiará a la comunidad, proporcionando un entorno seguro y mejorando la calidad del servicio educativo para los y las estudiantes, todo ello cumpliendo con las normativas de construcción vigentes. Esto es posible gracias al Plan de Infraestructura Educativa, impulsado por una alianza entre el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, el GORE, Tara-Paka y la Seremi de Educación, con el objetivo de mejorar la infraestructura de los 40 establecimientos educativos y jardines infantiles administrados por el SLEP Iquique.